



## **INFORMACIÓN LINEA ALTA TENSIÓN ZONA NORTE DEL MUNICIPIO**

En relación con escritos de distintos ciudadanos que expresan su preocupación en relación a una línea eléctrica existente en el desarrollo urbanístico de la zona norte del municipio, así como del montaje de nuevas torres de tendido eléctrico, os informamos de la situación en la que estamos trabajando:

- Actualmente existe un tendido eléctrico en dicha zona, es una línea de alta tensión, más concretamente de 132 kV. Esta línea está previsto que sea desviada y soterrada, desde el borde exterior de la Avenida de la Tierra.
- Ya está efectuada la obra civil que sirve para efectuar dicho soterramiento, aunque no está instalado el cable porque si no tiene conexión puede ser objeto de sustracción.
- Las dos torres que se están montando junto a la Avda. de la Tierra son el punto en el que la actual línea de alta tensión pasa a ser soterrada.
- Según los plazos acordados con la empresa eléctrica suministradora, el 30 de abril de 2012, deberá estar desconectada la línea aérea de 132 kV que atraviesa el sector de viviendas conocido como Cristo de Rivas. Ello supone la entrada en servicio del desvío en el que se está trabajando.
- Una vez efectuado este desvío se procederá a desmontar el tramo de línea aérea existente, a partir de Avda. de la Tierra.
- El Ayuntamiento de Rivas entiende que con la ejecución de esta obligación de los promotores urbanísticos de la zona se cumple un compromiso del actual Plan General de Ordenación Urbana y se concreta una mejora, paisajística y de servicio público, en la zona norte de la ciudad.

**Concejal de Política Territorial y Urbanismo  
Fausto Fermández Díaz**